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大家好，如果您还对今日股市行情中国国航不太了解，没有关系，今天就由本站为
大家分享今日股市行情中国国航的知识，包括今日中国国航股票价格的问题都会给
大家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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如果股神巴菲特来中国炒股，还会赚那么多钱吗？

我的答案是肯定的：如果股神巴菲特来中国炒股同样会赚那么多钱，甚至会比在美
国股市赚更多的钱。

仅凭他“选股如选妻”、“买股票就是买企业”的思想，一定会在A股无往而不胜
。

股神巴菲特也曾经在A股有过投资，并取得了十分辉煌的战绩。

巴菲特在2008年投资了比亚迪，要知道，当时国内新能源汽车市场还在培育阶段
，这笔投资最终复合年化收益率高达25%。

巴菲特投资港股中石油股票总量为23.47761亿，占中石油总股本的1.33%。巴菲
特在2007年7-10月间，11-15港元区间内连续卖出中石油，5亿的本金卖了40亿美
元左右，获利约270亿人民币，狂赚7倍。

中国同样有优质企业，巴菲特凭借其独到的选股思路，一定会在A股选择像贵州茅
台、海天味业、格力电器、长春高新等具有稀缺性、垄断性、成长性的好股票长期
持有、获取暴利。

向他学习的林园、但斌长期持有茅台股票，获取了几十倍的收益，被誉为“中国股
神”，何况巴菲特是全世界一致公认的股神、价值投资的全球典范，他来中国炒股
肯定会在A股大放异彩！！！

东航空难对我国航空公司有什么影响？

可以说，这次东航空难，对我国航天业来说，就是雪上加霜，从经济的角度去想问
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题，这一点也不难理解。

东航这次事故，善后工作还在继续中，人们都还在猜测都有哪些赔付方式以及赔付
多少钱，其中主要的一项就是航空公司的赔付。

按照规定，这个是一定要赔付的，多少钱都买不来人命，但可以安慰遇难者家属，
但从航空公司的角度来说，这也是一笔不小的经济损失。

3月21日，东航客机在广西梧州藤县坠机，疫情之下再遇坠机，这场事故牵动着广
大民众的心，可以说是有史以来遭遇的最大一起空难事故，同时也意味着我国民航
业将再次遭受重创。

受疫情的影响，全球航空业低迷，我国自然也不例外，原本这两年就不景气，还压
力巨大，这次出了这么大的事，谁能说这不是雪上加霜？

同时，这次坠机打破了我国民航已经保持了近12年的安全飞行记录，又一次开启
人们对飞机安全性的质疑，想来，在今后的有一段时间，出行的人们都会对坐飞机
有阴影，转而选择高铁等出行方式，这样一来，航天业明显就会经济上严重下滑。

其实，这次事故对航空公司最大的影响是品牌的影响，这种隐形的损失才是巨大的
，可能需要很长的时间才能修复这次事件对品牌印象的负面影响力。

以往国内航空事故对航空公司的处罚，需要等待事故原因明朗之后再说，而往往这
个调查的时间会很长。

以2010年的伊春空难为例，河南航空持续停航，直到2012年重组，这对航空业来
说，打击不可谓不大。

以上，就是我对东航这次的空难对我国航空公司有什么影响的一些不成熟的看法，
如有不足，请多包容。

股市什么时候能重返三千点？

大盘什么时候回到3000点？今年是没有指望了，毕竟3000点下方还有个2700点的
压力，而大批筹码被套牢在3000点之间，不逐一的上涨提升投资者信心引导资金入
市，市场就摆脱不了弱势。

眼下的股市缺少的是信心，让资金看到赚钱的信心，让股民持股可以看到回本的希
望，市场自然会慢慢转好。
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但是市场的生态环境已经改变，投资变得相当困难，成为一个真正的融资市，缺少
了投资功能的市场，下行容易上涨就难，加上近年解禁盘集中，上市企业经营每况
日下，董事长都开始集体辞职了，这种环境中，大盘的调整周期将加长，一两年内
上3000点的可能性都不大。

而股市长期低迷的原因是很多企业上市后并不认为是公司壮大的开始，反而觉得上
市就是终点，不断减持，不断增发，为了留在股市业绩掺杂水分，各种造假导致了
眼下的市场环境，此前欣泰电气因为造假上市被强制退市，反而把监管告了，认为
不应该责罚过重，中弘股份为了保住不退市，在1元价格间不断讲故事，这些事例
还不少，股市如何能转好。

而个股分化越来越严重，涨指数不涨个股行情越来越普遍，就算再走出2017年局
部牛市行情意义也不大。所以股市短中期还将继续低迷，大盘上3000点起码一年半
载看不到希望。

感谢点赞和评论，欢迎关注交流。

国航为什么招不到漂亮的空姐？

市场竞争所致，这是最为现实的问题，况且这是一个吃青春饭的行业，一旦过了所
谓的行情期，她们难道要另谋出路？国航待遇不比其他航空公司好多少，因此美女
不去国航也在情理之中，还有一点，国航的用人标准有待商榷，那些00后的美女恐
怕不入国航的眼。

今日股市行情中国国航和今日中国国航股票价格的问题分享结束啦，以上的文章解
决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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